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Oggetto: Interrogazione presentata dai Capogruppo Belgiorno e Garnier 
e dal Consigliere Stanasel sulla nuova chiusura del sottopasso nella 
frazione di Paperino

(Risponde Leoni Flora)

    

PREMESSO CHE:

il sottopasso di Paperino, nella primavera scorsa, a seguito di un urto originato da un mezzo 

pesante, è stato chiuso per lavori di ripristino per diversi mesi; causando disagi ai residenti di  

Paperino per il collegamento con la frazione.

RILEVATO:

che in questi giorni con simili modalità, un altro mezzo pesante ha danneggiato il sottopasso, 

obbligando l’A.C. nuovamente a lunghi lavori di ripristino e ai soliti disagi per i residenti.

Per quanto sopra siamo a chiedere:

• L’A.C. non ha mai preso in considerazione la possibilità di vietarne il transito ai mezzi 

pesanti, visto che sono quelli che in caso di sinistro hanno causato i danni maggiori 

alla struttura?

• Perché se il sottopasso era stato riaperto e quindi considerato sicuro (certamente con 

un collaudo), oggi si ha notizia che dovrà essere sistemata una trave. 

• Ad appena quattro mesi dalla riapertura viene disposta nuovamente la chiusura per 

verifiche  strutturali,  chiedo  se  i  lavori  erano  effettivamente  terminati  e  quindi  il 

sottopasso era sicuro, oppure se i lavori erano solo sospesi. 
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